

Fachbereichsleiter Rösner informiert über die erfolgten Gespräche mit Vertretern von Kindertageseinrichtungen bezüglich des evtl. weiteren Ausbaus der Einrichtungen für die Betreuung von Kindern unter 3 Jahren. Mit dem Vorstand der Elterninitiative „KindergartenWibbelstätz“ wurde ausführlich über die Möglichkeit der Errichtung einer weiteren Betreuungsgruppe für Kinder unter 3 Jahren diskutiert. Im Ergebnis ist festzuhalten, dass die Räumlichkeiten der Kindertageseinrichtung aufgrund der örtlichen Gegebenheiten (Raumprogramm, Statik des Gebäudes) dies nicht zulassen.

Auch Gespräche mit dem Kinderheim Dr. Dawo ergaben, dass aufgrund der Mischnutzung eine Qualifizierung zur Betreuung von Kindern unter 3 Jahren nicht möglich ist.

Seitens der Lebenshilfe Bonn, Träger der Kindertageseinrichtung „Rasselbande“, Koblenzer Str., wurde Bereitschaft signalisiert, ein Konzept zum weiteren Ausbau der Einrichtung mit der zusätzlichen Errichtung einer Betreuungsgruppe für Kinder unter 3 Jahren zu erstellen. Hier erfolgen weitere Gespräche. Über das Ergebnis wird in der nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses berichtet.